

El Consell crearà una plantació experimental de vid autóctona en Carrizales

El principal objetivo de los agricultores es recuperar un cultivo típico de la zona de los siglos XVIII y XIX

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



MAR ALBEROLA La Conselleria de Agricultura crearà una plantació vitivinícola experimental en el parque natural agrario de Carrizales donde el cultivo prioritario es el melón. El objetivo es poder recuperar una plantación tradicional de esta zona que era muy común en los siglos XVIII y XIX, según señala el presidente de la comunidad de regantes de Carrizales, Manuel Esclapez.

La plaga de filoxera en el siglo XIX provocó la desaparición de muchas hectáreas aunque a mediados del siglo XX aún había algunas parcelas vitivinícolas, sobre todo en la zona de La Cuadra de Lo Maestre. Una de las fincas más grandes plantadas, con 100 hectáreas, era la del Contador, según Esclapez. Así lo atestigua una investigación realizada en Carrizales por la Universidad de Alicante donde un documento localizado indica que la uva que había plantada era moscatel. Es entonces cuando la comunidad de regantes de Carrizales se pone en contacto con la Conselleria de Agricultura y propone recuperar de forma experimental este cultivo. Y así se va a hacer.

En abril del próximo año se plantarán "tres pies americanos resistentes a la salinidad donde se injertarán las cepas". De momento, los técnicos de la Conselleria están analizando la tierra. La idea es plantar tres variedades de vino tinto (monastrell, sirá y merlot) y tres de blanco (moscatel, meseguera y rasclafacharri, ésta última casi desaparecida, según Esclapez). En total habrá unas 1.000 cepas de ensayo en media hectárea, en un terreno ubicado en la zona de Vistabella, junto al parque de El Hondo.

Los agricultores de Carrizales calculan que habrá que esperar tres o cuatro años para que las cepas produzcan uva y se tengan los primeros resultados de los caldos. Las variedades que se adapten mejor a la tierra de Carrizales serán las que se cultivarán para sacar al mercado los vinos. La intención es "extender el cultivo y hacer una marca propia de Carrizales con el vino". Además, también se quiere colaborar con Bodegas Faelo. "Para ellos, sería una forma de aumentar su producción", según Esclapez.

Divulgar la riqueza ambiental entre los escolares

Los regantes de Carrizales, quieren también llevar a cabo un plan de educación medioambiental para divulgar entre los escolares ilicitanos "las características de los Carrizales, la fauna, los cultivos o la red de acequias". En definitiva, "que conozcan la riqueza medioambiental y el patrimonio de la zona", dijo. El proyecto contempla charlas y excursiones a Carrizales. En enero presentarán un proyecto al Ayuntamiento.



El cultivo principal de Carrizales, aunque no el único, es el melón **DIEGO FOTÓGRAFOS**